

Assistantes Maternelles

En colère

NON à la réforme du Chômage

La précarité,
Ce n'est pas notre métier !

Le gouvernement a lancé le processus de renégociation de la convention UNEDIC. C'est dans ce cadre qu'il entend imposer plus de 3 milliards d'économie aux partenaires sociaux.

Des économies drastiques qui ne vont pas être sans Conséquences sur le quotidien des assistantes maternelles.

Jusqu'à présent, la perte d'une partie de son activité pouvait être compensée par Pôle Emploi, demain ce ne sera peut-être plus le cas !

Réagissons, il est encore temps !

Le Scénario proposé par le MEDEF visant à diminuer le complément d'activité versé par pôle emploi est totalement inadmissible pour des salariés qui permettent à des millions de français de faire garder leurs enfants pour aller travailler !

La réforme envisagée par le gouvernement va nous rendre encore plus précaire, refusons la régression sociale !

